

Saludamos a toda la comunidad estudiantil de nuestro establecimiento, esperando que todos se encuentren bien junto a sus familias en la comodidad de sus hogares. Además, Queremos recordar que tomen las precauciones necesarias para evitar el contagio por COVID-19 con las medidas de higiene y cuidado conocidas por todos. Pronto podremos volver a reunirnos con amig@s, familias, polol@s y retomar nuestras vidas como era antes, idealmente. Pero ahora que estamos en casa aprovechemos de estar en familia, estudiar, hacer deportes, leer, cantar, bailar, jugar con tus amig@s online, hacer videollamadas con la gente que extrañas; así evitaremos que esta pandemia nos afecte mas de lo que ya lo ha hecho. Tod@s aportamos con un granito de arena que en estos momento han de ser de mucha utilidad. Cuidémonos, quédemonos en casa y seamos conscientes de esta nueva realidad.

Marión Monreal

Presidenta del Centro de Estudiantes